
CHSCT du 29 mai 2020.

Ce CHSCT s’est également tenu en audio comme celui du 14 mai

2) Le collègue de la DICOFI étant « venu » exprès pour ce CHSCT, le point sur les projets 
de désamiantage du 2eme étage du bat D et du recouvrement du premier étage bat A et B
ainsi que la réinstallation des services concernées a été présenté en début de séance (point 2 
pour avis).

Le marché en est à l'étape de l'ouverture des plis (première semaine de juin) et de l'étude des 
propositions.
Cette présentation pour avis n'étant qu'une validation de principe et bien que les documents 
présentés soient forcément incomplet, FO a voté pour cette étape programmée et souhaitée 
de longue date par les agents.
Un point  sera fait  avec la  Direction après  la  sélection des  offres  afin  de déterminer  la  
solution la moins impactantes pour les agents.
La Direction communiquera ce projet à l'ensemble des agents à la mi-juin pour un début des 
travaux attendu en juillet afin de gêner le moins d'agents possibles tout en restant dubitative 
sur cette possibilité du fait du COVID-19.

1) Le PRA

Présentation des PRA à la date du 14 mai. Leur réactualisation sera envoyée en semaine du 2
juin (ce qui a été fait).
La direction s'est déplacée dans les services et les postes pour constater de visu les diverses 
installations (plexi) et mesures de distanciation.
Compte tenu des incertitudes et des point à revoir FO n'approuve pas le PRA. Le principe 
des visites de site est cependant actée.

3)  Le regroupement des services installées à Barbezieux sur une site unique (pour avis)

Bien que des amélioration aient été faite sur les plans initiaux notamment avec le 
déplacement de l'armoire forte et le cloisonnement de l'espace dédié aux conseillers aux 
décideur locaux, FO s'abstient du fait de certaines zones d'ombre sur l'accueil et les sorties 
de secours et la cantine.
Un projet tenant compte du Covid sera fait pour une meilleure information.

4) Fiche de signalement et d'accident.

      Un signalement a été fait en direction, FO restera attentif au suivi de ce dossier.

5) QD

Suite à une requête récurrente de FO des précisions seront envoyés à l'ensemble des agents (et 
non pas seulement aux chefs de services) sur les conditions de travail après le 2.

Ce qui a été fait dans la soirée.


